

BROADCAST

Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro Periksa Kelengkapan Administrasi Satgas TMMD Kodim Temanggung

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.BROADCAST.CO.ID

Aug 15, 2022 - 11:58



Tim Wasev (Pengawasan dan Evaluasi) Itdam IV/Diponegoro meninjau lokasi sasaran fisik TMMD Reguler Ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, Senin (15/8/2022) pagi.

TEMANGGUNG - Tim Wasev (Pengawasan dan Evaluasi) Itdam IV/Diponegoro

meninjau lokasi sasaran fisik TMMD Reguler Ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, Senin (15/8/2022) pagi.

Rombongan yang tiba di lokasi pukul 08.15 WIB, disambut langsung oleh Dansatgas TMMD 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, Plt Kasdim Arm Muhaimin, Kades Ngropoh Haryono, perwira staf Kodim dan Danramil 13/Kranggan Kapten Cba Dilli Yuda.

Sebelum meninjau lokasi sasaran fisik, Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro yang dipimpin Sekretaris Itdam IV/Diponegoro Letkol Inf Sutrisno, S.Pd, MH bersama Letkol Inf Suyadi, lebih dulu mendapat paparan dari Dansatgas TMMD Kodim Temanggung di Poskotis TMMD Balai Desa Ngropoh.



Dansatgas TMMD ke-114 Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M menjelaskan bahwa Desa Ngropoh menjadi sasaran TMMD tahun ini, karena memenuhi tiga kriteria dari delapan kriteria yang tertuang dalam Perbup Kabupaten Temanggung.

"Diantara kriterianya yakni Desa atau kelurahan dengan jumlah individu miskin kurang dari 45 persen, rawan bencana alam dan belum pernah menjadi lokasi TMMD atau karya bakti TNI atau sekurang-kurangnya tiga setelah pelaksanaan TMMD," ujar Dansatgas TMMD Kodim Temanggung.

Dijelaskan Dansatgas Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M bahwa dasar pelaksanaan TMMD di Temanggung adalah Perbup. Perbup ini dibuat oleh Pemkab Temanggung mengingat animo masyarakat dalam mengajukan permohonan TMMD di desanya, relatif tinggi.

Sementara itu, dari Poskotis TMMD Kodim Temanggung, usai menerima paparan dari Dansatgas, Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro langsung memeriksa

kelengkapan administrasi dan pembukaan Satgas TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706